

Canciller Schialer sustentó ante la Comisión Permanente del Congreso el viaje de la presidenta al Foro Económico Mundial en Davos

27 de diciembre de 2024

Nota de Prensa 258 - 24

El canciller Elmer Schialer Salcedo sustentó ante la Comisión Permanente del Congreso la solicitud de viaje de la presidenta Dina Boluarte a Davos, Suiza, para participar en la 55° Reunión Anual del Foro Económico Mundial y tras su aprobación por parte del Parlamento, expresó el compromiso que la presencia de la jefa de Estado en este evento multilateral traerá promesas de inversión para el país.

En su exposición, el ministro de Relaciones Exteriores indicó que la presidenta sostendrá reuniones con empresas de renombre internacional, entre ellas A.P. Moller-Maersk, DP World, Ericsson y AstraZeneca, quienes han solicitado reunirse con la mandataria y cuentan con interés en invertir en infraestructura, tecnología y sectores clave para nuestro desarrollo.

Detalló que la presidenta participará en el diálogo titulado "Un nuevo algoritmo para América Latina" que consiste en una cena de trabajo de líderes de la región sobre el uso de nuevas tecnologías, sus riesgos y posibilidades en América Latina.

Asimismo, la jefa de Estado estará en una sesión privada sobre Finanzas Sostenibles e Inversión para la Amazonía, promoviendo soluciones innovadoras para la preservación de este ecosistema vital. También tomará parte de un encuentro de alto nivel con líderes globales, destinado a compartir ideas y fortalecer alianzas estratégicas, así como participará en un diálogo sobre plásticos enfocado en discutir el futuro de la sostenibilidad a través de un nuevo acuerdo global en la materia.

“Estas actividades representan una oportunidad invaluable para atraer inversiones extranjeras directas que transformarán nuestra economía, fomentarán el empleo y fortalecerán nuestras capacidades a nivel económico. Además, la señora presidenta destacará los logros del Perú durante la presidencia del Foro APEC 2024, lo cual es un sólido testimonio de nuestro liderazgo en la región Asia-Pacífico”, sostuvo el canciller Schialer.

El titular de Relaciones Exteriores indicó que el viaje de la presidenta responde a objetivos como reafirmar la estabilidad y resiliencia del Perú, proyectando confianza en nuestra economía y gobernabilidad, posicionar al Perú como líder en temas globales, como el cambio climático y la cooperación internacional, explorar nuevas modalidades de cooperación con actores clave del sector público y privado, así como fomentar alianzas estratégicas que impulsen un crecimiento inclusivo y sostenible.